
 

 

 

 

深水埗區議會文件   94 /16  
 

環境及衞生委員會  
第三次會議工作報告  

環 境 及衞生委員會於 二 零 一 六年 五 月 五 日 舉 行 第 三次 會 議 ，

報告及討論了以下事項：  

討論事項  

( a )  西九龍雨水排放整體計劃檢討 -可行性研究  深水埗區雨

水 排 放 系 統 改 善 工 程 建 議 簡 報 (環 境 及 衞 生 委 員 會 文 件

23 /16)  

委員會希望渠務署積極跟進區內水浸問題，並加快完成

西九龍雨水排放計劃。  

( b )  要 求 徹 底 改 善 白 雲 街 山 溪 去 水 道 (環 境 及 衞 生 委 員 會 文

件 24/16)  

委員會請相關部門與委員進行實地視察，釐清各部門的

權責並加強清掃工作。  

( c )  關注鴨寮街臨近港鐵站 A2、C2出口一帶無牌小販擺賣阻

街問題 (環境及衞生委員會文件 25 /16)  

委員會一直支持舉辦墟市，希望部門積極推動包括在九

江街舉辦的墟市，幫助基層市民自力更生。  

無牌小販問題影響區內持份者，委員會希望各持份者能

加強溝通，而有關部門則加強關注，例如食物環境衞生

署 (食環署 )增加晚上 的 清 掃 服 務 ， 警 務 處 加 強 及 深 化 商

戶約章計劃。  
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( d )  要求在北河街街市大南街出口興建無障礙斜台方便有需

要人士使用 (環境及衞生委員會文件 26/16)  

北 河 街 街 市 枱 商 多 年 來 一 直 爭 取 在 街 市 興 建 無 障 礙 通

道，委員會希望食環署盡快完成工程，並與各持份者保

持緊密溝通。  

( e )  要求正視及處理醫局街、海壇街阻街及噪音問題 (環境及

衞生委員會文件 27 /16)  

醫局街及海壇街的二手電器回收商營運時所產生的噪音

及阻街問題牽涉的政府部門眾多，委員會希望各部門加

強溝通及協作。委員會備悉深水埗民政事務處和相關部

門計劃與醫局街及海壇街一帶二手電器回收營運店舖商

戶會面，呼籲他們合作自律，減少對社區的滋擾。  

居民非常關注本議題，委員會請相關部門正視問題，並

請民政處與各持份者保持緊密聯繫，並向委員會匯報會

面情況。  

( f )  關注近期深水埗區內「蚊患」、「鼠患」問題 (環境及衞生

委員會文件 28 /16)  

委員會十分關注區內的蚊患及鼠患問題，希望部門能夠

考慮新的方法加強處理公用地方及私人地方的防鼠滅蚊

工作。  

除了透過地區主導計劃為「三無」大廈及附近環境衞生

情況欠理想的地點提供清潔支援服務，亦希望食環署加

強在衞生黑點清潔和執法，以改善區內的蚊患及鼠患問

題。  

( g )  要 求 改 善 大 窩 坪 道 往 澤 安 道 路 段 (環 境 及 衞 生 委 員 會 文

件 29 /16)  

委員會請相關部門與委員進行實地視察。  
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( h )  九龍西區地政處、警務處、食物環境衞生署、環境保護

署、渠務署、路政署及漁農自然護理署針對區內環境衞

生、野鳥及家禽市場搬遷等問題的報告 (環境及衞生委員

會文件 30/16-36/16)  

委員備悉上述七份報告的內容。  

委員會轄下工作小組報告  

( a )  街 市 販 商 及 食 物 安 全 工 作 小 組 報 告 (環 境 及 衞 生 委 員 會

文件 37 /15)  

(b )  處 理 野 鳥 及 家 禽 市 場 問 題 非 常 設 工 作 小 組 報 告 (環 境 及

衞生委員會文件 38 /15)  

委員會備悉並通過上述兩份文件。  

其他事項  

委員並無提出其他事項。  

下次會議日期  

下次會議日期為二零一六年七月七日 (星期四 )上午九時三十分。  
 
深水埗民政事務處  
區議會秘書處  
二零一六年六月  


